

An den Beirat Schwachhausen  
- Fachausschuss für Verkehr –  
Herrn Matuschak  
Herrn Heck



Bremen, den, 26.07.2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

die jüngsten Mitteilungen von cambio über neue Stellplätze und neue Fahrzeuge haben uns veranlasst, cambio gegenüber einen Wunsch nach einem neuen Stellplatz in Schwachhausen zu äußern.

Zwischen den bisherigen Stationen in der Nähe des Stern und am Baumschulenweg / H.H. Meier Allee gibt es Bedarf an einer näher gelegenen Station nicht nur für uns, sondern nach Einschätzung von cambio auch für andere cambio-Nutzer. Darüber hinaus wäre eine weitere Station geeignet, weitere NutzerInnen für das car-sharing zu gewinnen.

Für eine weitere Station halten wir zwei Standorte für geeignet:

- Den Grünstreifen am Schwachhauser Ring im Bereich der Kreuzung Crüsemannallee
- Die Ecke Schwachhauser Ring / Parkallee. Dort gibt es eine kleine Nebenstraße, die lediglich zum Parken genutzt wird und wo ohne weitere Straßenbauarbeiten eine Station eingerichtet werden könnte.

Wir bitten den Beirat und das Ortsamt um Prüfung, ob an einem dieser Standorte eine cambio-Station für mindestens 2 kompakte PKW eingerichtet werden könnte.

Mit freundlichem Gruß